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退院退院退院退院    
8月末に入院し、10月4日に退院。従って9月まるまる入

院生活を送った。 

もともと会社のことは社長と社員の皆様に任せることに

なっていたので、時期的には丁度よくゆっくりさせても

らった。 

前回にも書かせてもらったが、杉浦実業における

会長の仕事で大きな部分は、杉の実倶楽部の対外

的広報活動を楽しんでやらしてもらっているの

と、従来から興味を持っている介護関連の土地有

効活用・コンサルのお手伝いがメインである。今年度は

ロータリーの会長役を仰せつかっているので、そちらを頑

張るつもりでいたが、この入院生活でちょっと一休み、と

いうことになった。 

 休んでみてよくわかった。 

 自分は一生懸命やっているつもりだったので、オレがい

ないと大変だぞう、と言いたいところだが、なんのことは

ない、結局いない方がうまくいっているようだ。 

任された人が責任をもって権限と責任とを移譲され十二

分に果たしてくれている。自分がいなくてもスムーズに進

んでいくのを喜んでいいのかどうか、内心忸怩たるものが

ある。                            

                （会長 杉浦勝昭） 

 

        一年の締めくくり一年の締めくくり一年の締めくくり一年の締めくくり    
 そろそろ2013年も最後が見えて参りました。今年は杉浦実業として、私個人として変化や、新

しいものに直面する機会の多い一年でした。 

これからの11月・12月と、一年の締めくくりを意識し、ひとつひとつの事柄を確実に片付けてい

きたいと思います。すっきりした気持ちで来年に向かっていきたいものですね。引き続き宜しくお

願い致します。 

 それでは、今号も「杉の実だより」をお楽しみ下さいませ。      （社長 杉浦美雪）                   

 杉の実倶楽部でいつも楽しい話をしてくれるわれらが

奥本大三郎先生は、ご存知のとおり「NPO日本アンリ・

ファーブル会」の理事長で、「虫の詩人の館」館長 で

す。 

 所在地：〒113-0022 東京都文京区千駄木5-46-6 

 都会の中で自然・昆虫とともに生きる・・・ 一度訪

問してください。 

  土日 13:00-17:00開館 入場無料。 

会員になるには：個人普通会員3,000円、 

        法人普通会員20,000円 

 詳しくはホームページをご参考に。 

     http://www.fabre.jp/ 

    平成平成平成平成25252525年年年年11111111月月月月----12121212月月月月    予定予定予定予定 

11月6日（水） 14:00-16:30 

   杉の実 囲碁の会 

  （古家裕子インストラクター） 

  8日（金） 12:30-13:30 

   不動産ランチの会 

  19日（火） RC囲碁の会 

   （古家祐子インストラクター） 

  21日（木） 17:00-19:30 

   杉の実サロン 

    高岸ヌード・デッサン教室 

 

12月4日（水） 17:00-19:30 

    杉の実倶楽部 2013忘年会 

 （ホテル ニューオータニ大阪） 

 

 

    

 

平成24年12月27日-平成26年1月5日 

    年末年始休暇 

平成26年1月6日（月） 初出 

  

             YouTubeYouTubeYouTubeYouTube    デビューデビューデビューデビュー 

 わが大阪市東成区の製造業を

代表して大ブレイク中の株式会

社エンジニアはネジザウルスで

売上好調。 

 今回はその「ウルスくん」

で、「ゆるキャラグランプリ

2013」にエントリー、並みいる

強豪との選挙戦に出馬した。そ

の選挙演説はユーチューブで動

画発信されているが、その撮影

に弊社社長が友情出演した！ 

 一度ご覧下さい。  

http://www.youtube.com/watch?v=YP2eo7yaPqU 

ウルスくん 

エントリー 

no.651 



 ちきゅう たいかん 海遊館！ちきゅう たいかん 海遊館！ちきゅう たいかん 海遊館！ちきゅう たいかん 海遊館！ 

 天保山にある水族館「海遊館」に、2年ぶりに行ってきました。 

今回は「ガイドツアーＢコース」に参加。 

 ジンベイザメの餌やりのようすを見学するのは前回参加したバックヤード

ツアーと同じでしたが、「魚類の観覧ルート」として海遊館のうら・おもて

をマリンメイトさんから聞きながら館内を観覧。 

ただ普通に観覧するだけでは気がつかないようなことも教えてもらえるの

で、より楽しむことができました。 

ガイドツアーはオススメです。 

 また、今年3月にオープンした「新・体感エリア」は、人と生き物を仕切

るアクリルパネルを極限まで減らし、極寒の北極圏の気温、アザラシやペンギンの鳴き声、においなどをリアル

に感じることができます。 

 ふれあい体験水槽ではサメやエイに直接触れることができます。サメはまさしくサメ肌?! 

そんな海遊館は、できるだけ忠実に自然環境を再現し、訪れた人たちに生命のすばらしさや不思議さ、自然環境

の大切さを感じられるように、いろいろな工夫がされています。 

 何回訪れてもちがった楽しみ方ができるので、また行きたくなりました。         （ゆず） 

 

  お伊勢参りでラーメンを！ 
 この二十年のおかげ参りをしたくて、遷宮前にお伊勢さんにお参りしてきました。 

外宮から内宮といつも通りのお参りですが、今回は式年遷宮直前ということ

もありいつもより参拝者も多くガチャついた感じはありましたが、やっぱり

お伊勢さんは気持ちが良かったです。 

で今回の本題！！外宮の裏参道から別宮の月夜見宮に続く神路通りにあ

る。 

『蔵蔵蔵蔵dedededeらーめんらーめんらーめんらーめん』 

 味噌ラーメン専門店というなかなか珍しいコンセプトのお店なのですが、

味噌ラーメンの種類が各地の味噌ごとにあるという徹底ぶり、レギュラーメ

ニューで信州みそ、伊勢みそ、北海道みそ、期間限定で江戸前みそのラーメ

ンがありました。 

今回はせっかく伊勢に来たということもあり、伊勢みその味噌漬けあぶりチャーシュー麺を頂きました。味噌

漬けのチャーシューが絶品！麺も太縮れ麺で味噌スープに絡まっていい感じ！大阪にはない感じの味噌ラーメン

でした！ 

 中々目立ちにくい場所にあるお店ですが、外宮から月夜見宮に行かれる方は是非一度ご賞味ください！ 

 『蔵deらーめん』 三重県伊勢市宮後1-9  0596-65-7878            （しんぢ） 

    太宰府太宰府太宰府太宰府 
 コスモスが咲き散ると、秋の訪れですね。秋といえば、食欲、読書・・私が想像する秋は‘紅葉’です。 

いろんな紅葉を見てきましたが、印象に残っているのは、福岡県の太宰府天満宮周辺の風景です。西鉄太宰府

駅から参道を歩き、一の鳥居をくぐると一面に紅葉が広がっています。勾配の

ある美しい太鼓橋を渡り御本堂へ、参拝が終わり境内の奥へ少し寄り道・・・

境内の一番奥、天開稲荷社に続く参道には、紅葉に溶け込んだ赤い鳥居が連な

り、妙に周りの風景と一体になっている所があります。見渡す限り、色とりど

りの紅葉で自分が自然の一部になったような感覚になり、あまりにも美しい景

色に圧倒されます。 

 本堂へ戻る途中、碑がある茶屋もありますが、お勧

めは松島茶屋で頂く『鍋焼き』・・量もあり安くて美

味しい、梅ヶ枝餅も松島茶屋の手作りが大好きです。 

 最後は、まっすぐ行くとつきあたりに枯山水と仏光石庭で有名な光明禅寺が現れ

ます。庭を見た時、「日本に生まれて良かった」と、少し誇れる気持ちになりまし

た。「美しい」のひとことです！特に紅葉の季節は格別です。散った紅葉で地面に

模様付けされているのを見て、「日本人の心」を感じました。狭いですが、心が落

ち着くひと時を過ごすことができます。 

 １年間、お読みくださいましてありがとうございました。来年もよろしくお願い

致します。                        （ノッポさん） 

 

 

 



 9年目の頂点 

 

東北楽天ゴールデンイーグルスが9月２６日、リーグ優勝を果たした。 

2004年、近鉄が消滅したプロ野球再編を受けて５０年ぶりの新球団として、宮

城県を拠地として誕生。創設９年目のシーズンで初めて頂点に立った。 

 今シーズンは何と言っても田中将大投手と2人の

助っ人外国人選手がチームを引っ張った。 

もちろん私もそう思います。 

 ですが、私個人が今シーズンの楽天優勝の立役者を

選ぶなら嶋基宏選手です。思えば東日本大震災の直

後、プロ野球界では予定通り開幕を迎えるか否か球界

の足並みが揃わない状態でした。そんな中、東北を本拠地とする楽天の選手会長の嶋

選手の心労は計り知れないものだったと思います。 

 チームも昨年、一昨年と2年連続でBクラスと振るわず捕手として選手会長としてし

んどい日々が続いていたでしょう。しかし今シーズンは投手陣はもちろん個性的な外

国人選手達をまとめ、チームリーダーとしてチームを優勝に導いたと思っています。 

我が阪神タイガースも来年こそは頑張ってもらいたいものです。   （虎）              

                                              

 

     こだわりの卵こだわりの卵こだわりの卵こだわりの卵 

 
 先日知人より少し高級な卵を頂きました。京たまご・古都のかおりという京都の卵です。日頃近所のスー

パーの99円の特価品ばかり食べているので、特に興味がなくて、さほど変わりはないだろうとたかをくくって

いたのですが、いざ食べてみると、濃厚といいますか凝縮されてい

るといいますか、とても感動的な味わいでした。中身の説明書には

卵かけごはんと半熟玉子焼きがお勧めですと書いてあったのです

が、私的にはゆで卵が特に気にいりました。いままで卵に関して

は、安さだけにこだわっていたのですが、これからは味にこだわっ

て、全国いろいろあるご当地卵を食べてみたいと思いました。 

  「京たまご 古都のかおり」 

   店：京都養鶏生産組合 

  ＴＥＬ：0774-55-2717                           （ならづけ）                   
 

 秋の運動会 
  

 秋は過ごしやすい季節になり、スポ－ツの秋とも言われる様になっています。10月ですが小学校の運動会が有

りました。１年生・４年生・６年生の３名の子供達は運動場で一生懸命頑張っていて、私は何の縁だかカメラマ

ンとなり自分の子供も含め小学校の児童全員の写真を撮る事になり、プログラムの最初から

最後まで運動場の中で頑張っている児童の写真を撮り続けていました。 

 一生懸命頑張って走っている所や踊っている所、どの写真を見ても「良く頑張っていて、

頑張っている姿は絵になり、誇らしげに成る」ものばかりでした。 

 ほとんどの子供達は自分のチ－ムが勝つ事に喜びを得るのだと思いますが、友達との絆が

芽生えた事の喜びを得てほしいと思います。一生懸命頑張っている姿は本当に見ていて気持

ちが良かったのです。 

 残念な事に一人一人の写真は撮れていません。写真を見た保護者の喜びや、大きくなって

思い出の写真に喜んで頂ければ幸いです。                                        

                               （ヨッシー） 

                                           

  

 

 

 

 



 初めて日本に行こうと決めたのは韓国に留学していた時、日本から来ていたフラ

ンス人のビジネスマンとお会いする機会があったからです。日本は世界で第二位の

経済大国ですので、日本にはいいビジネスチャンスがあるのではと考えました。韓

国語を勉強していましたが、日本経済専門のＡＦＡＳに入学を希望しました。この

道を決めたのは９年間前でした。 

 今ベトナムで日本人婚約者と一緒に住んでいます。 

 韓国語と日本語の文法は似ていますが、韓国語を書くのは簡単である一方、日本

語の漢字はまだコンピューターに頼っています。日本語が完璧になるまでまだ時間

が掛かりますが、長い間日本語を話す機会がないと、何となく生活のスパイスが少なくなるような気がします。 

 AFAS経由で杉浦実業株式会社で研修のチャンスを頂きましたが、本当に役立てたかは分かりません。当初日本

語がまだ下手で、仕事を頼まれると一生懸命取り組みたいにも関わらず、自信がありませんでした。驚いたのは

何ヶ月間の研修のおかげで、フランスに戻り受験した日本語のテストで平均点を取ることが出来ました。初習者

レベルから卒業することが出来ました。 

 また、大阪にすんでいた間に、一番最初の仕事を見つけました。フランスの大学を卒業する前にＤＳＶジャパ

ンの社長に大阪本社にお会いし、営業として採用され今でもずっとＤＳＶで働いています。最近DSVベトナムに赴

任しましたが、毎日日本のお客さんの為日本語を使っています。 

 杉浦社長、杉浦会長、杉浦実業株式会社の皆さん、お礼を申し上げます。 

                            （シモン） 

 

フランス人研修生シモン（ヴェルケコーヴ）君から近況報告が届きました： 

現在ベトナムで勤務中 

世界遺産 ハノイのハロン湾 

 「韓国語学習法」「韓国語学習法」「韓国語学習法」「韓国語学習法」 

私が韓国語を勉強したいと思ったきっかけは、韓流ブームの少し前の2003年

ごろに見た韓国映画でした。それまで自己流で少し勉強していたので、簡単な

単語くらいはわかりました。その時見た映画は「猟奇的な彼女」です。字幕の

制限があるものの、一部韓国語の訳し方があまりにも？？？で、絶対字幕なし

で理解したい！と強く思いました。 

 それから韓国語教室を探し、私の韓国語学習が始まりました。 

 教室を２ヶ所変わり、最終的に韓国人の先生にプライベートで教わりまし

た。が、なかなか中級を突破することができず、簡単な小説を読んだり問題集

をしたりもしましたが、効果はありませんでした。そんな中、「ディクテー

ションとシャドーイング」を中心に構成されたドリルに出会いました。この本

の一番の特徴は「４色ボールペン・ディクテーション」というものです。音声

を聞いて、１回目に聞き取れた部分を【黒】で書き取ります。２回目に新たに

聞き取れた部分は【緑】、３回目は【青】、４回目は【赤】で書き足します。

そうすると、聞き取れない個所と原因が分かってくるのです。次に「シャドー

イング」・「音読」を地道に繰り返し、最初は全然聞き取れないのが、少しず

つ聞き取れる部分が増えてくるのです。スピードにも慣れてきます。 

 今はこのドリルしか勉強していないのですが、早く、中級から上級への壁を乗り越えたいと思っています。 

                                        （みるて）                

        孔舎衙、日下（くさか）孔舎衙、日下（くさか）孔舎衙、日下（くさか）孔舎衙、日下（くさか）    
 旧外環を新石切駅から北へと生駒の麓を走る地域は住宅地が続くが、東の山へと登っていくとさすがに村的雰囲

気が濃厚になり自然が溶け込んでくることになる。この辺り一帯＜くさか＞は古くから人が住んでいたことだろ

う。 

 東大阪の端っこ、山を越えれば大和の国へ入ってしまうこの地域に東大阪市立孔舎衙中学校東大阪市立孔舎衙中学校東大阪市立孔舎衙中学校東大阪市立孔舎衙中学校（善根寺町）があ

る。まずこの中学校を＜くさか＞と読める人はどのくらいいるだろうか。そしてこ

の中学校が囲碁の天才 井山裕太名人・本因坊・棋聖（現在六冠王で七冠王へ向け

て奮戦中）の母校であることをしている人はどのくらいいるだろうか。 

 斜面を登っていくと西側に大阪平野が一望に見晴らせる地点に到達する。遥か天

王寺区の「あべのハルカス」まで眺望が広がっている。 

 そんな環境の中に「大阪稲荷山動物霊園」がある。ペットの墓参りは当然だが、2

匹目や3匹目の犬を連れてきてDOGRUNで遊ばせている。面白いと思ったのは高齢化の

進んだ犬たちを世話しよう取り組み（名づけて「老犬ホーム」）である。 

 大阪稲荷山動物霊園   http://www.oe-doubutureien.com/   （KS） 

 

 


